

Pide Tabe hacer ley plan Peso a Peso

Redacción

EL ALCALDE en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, anunció que presentará ante el Congreso de la Ciudad de México una iniciativa para convertir en ley el programa Peso a Peso, que implementa en la demarcación, para duplicar los recursos del Presupuesto Participativo.

En conferencia, el funcionario reiteró que el Presupuesto Participativo 2025 está en riesgo, por ello la importancia de defender los recursos de la ciudadanía.

Tabé Echartea mencionó que tras el impedimento legal que existe para la votación del Presupuesto Participativo por la elección del Poder Judicial, seguirá dando la lucha, pues es un hecho que esa bolsa de recursos que ejercen los ciudadanos está en peligro.

“Vamos a presentar otra iniciativa para formalizar el Peso a Peso; es decir, que se puedan otorgar recursos del siguiente ejercicio para aumentar las obras del participativo como lo hicimos aquí en Miguel Hidalgo que, gracias al Peso a Peso, los tres años anteriores pudimos duplicar en 40 por ciento de las colonias, el presupuesto participativo.

“El Peso a Peso lo que establece es el compromiso para que las políticas prioritarias de la alcaldía, se puedan multiplicar los retos”, señaló.

El alcalde aclaró que el convertir en ley este programa permitirá garantizar obras en seguridad y mejoras urbanas.

Tabé Echartea indicó que solicitó una reunión con diputados locales para que la elección del Presupuesto Participativo 2025 no se postergue y se pueda efectuar al mismo tiempo que la elección de jueces y magistrados.



FotoEspecial

MAURICIO Tabe, en conferencia, ayer, sobre el presupuesto participativo.

